

NYARIOS

Lapas Cilacap Bagikan Sembako Gratis dan Sayuran Hasil Panen untuk Masyarakat

Ghina Hazalah - CILACAP.NYARIOS.COM

Dec 24, 2024 - 11:08



Cilacap, - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB Cilacap laksanakan Bakti Sosial kepada Masyarakat dan Keluarga Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) yang kurang mampu.

Bakti sosial berupa pembagian sembako (sembilan bahan pokok) gratis berikut

hasil panen sayuran dari perkebunan lapas diberikan langsung oleh Kepala Lapas Cilacap kepada masyarakat dan Perwakilan Keluarga WBP didampingi seluruh pejabat Struktural Lapas Cilacap, Selasa (24/12).

Adapun kegiatan Bakti Sosial sekaligus Panen Raya itu dilaksanakan serentak dirangkaikan dengan Launching INKOPASINDO dipimpin oleh Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan, Agus Andrianto dari Lapas Warungkiara, Sukabumi, Jawa Barat dan diikuti oleh seluruh satuan kerja Pemasarakatan di Seluruh Indonesia.



Kepala Lapas Cilacap, Dedi Cahyadi menyampaikan bahwa kegiatan bakti sosial dan panen raya ini merupakan wujud implementasi dari salah satu program diantara 13 program akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakata. Kegiatan ini juga merupakan tindak lanjut dari program Asta Cita Presiden dan Wakil Presiden (Prabowo-Gibran) dalam memperkuat penyelarasan, kehidupan yang harmonis dengan lingkungan, serta memantapkan swasembada pangan.

"Melalui penyelenggaraan pemberian bantuan sosial dari panen hasil perkebunan lapas merupakan wujud komitmen Pemerintah, khususnya Kementerian Imigrasi dan Pemasarakatan untuk terus bersinergi, berkontribusi dan berkinerja nyata untuk masyarakat," tegas Dedi.

Berbagi kebaikan kepada masyarakat yang membutuhkan di tengah berbagai tantangan kehidupan menurut Dedi, merupakan bentuk solidaritas yang harus terus dikedepankan sebagai wujud kinerja yang berdampak langsung bagi masyarakat.

"Melalui Program Akselerasi Menteri Imigrasi dan Pemasarakatan, kami akan tunjukkan bahwa kehadiran pemerintah harus dirasakan manfaatnya secara

langsung kepada masyarakat," tandasnya.

Melalui kegiatan ini diharapkan Pemerintah hadir secara langsung ditengah-tengah masyarakat dalam mendukung ketahanan pangan dan pembangunan sosial, memberikan pelayanan terbaik untuk memperkuat ikatan sosial antara pemerintah dan masyarakat serta mampu memberikan solusi terbaik terhadap berbagai tantangan sosial yang dihadapi masyarakat. *